



Communiqué
Paris, le 5 juillet 2025

Mgr Jean-Marc Aveline, élu président de la Conférence des évêques de France (CEF), a pris ses fonctions le 1^{er} Juillet.
À cette occasion, Saint-Merry Hors-les-Murs lui adresse un message :

Une audacieuse confiance

Au moment où commence votre service de président de la Conférence des évêques de France, la communauté de Saint-Merry Hors-les-Murs, avec ses capacités et ses limites, vous adresse un message fraternel. Qu'une audacieuse espérance inspire votre action ainsi que les décisions que prendront les évêques de France.

Oui, une confiance féconde pour :

- Accueillir et partager le message de Jésus de Nazareth, non comme une doctrine moralisante mais comme un encouragement proposé à tous. L'Évangile invite à relever le défi de la fraternité, dans la joie et l'inventivité.
- Aider les catholiques de France à percevoir les attentes de la société française et mondiale. Qu'ils tentent de construire avec elle, et tout spécialement avec les personnes en souffrance, un environnement plus juste et plus respectueux de la dignité de tous.
- Guider l'Église qui est en France sur le chemin d'une féconde diversité. Que les différences soient accueillies, non comme un obstacle qui discrimine, mais dans un dialogue fructueux. Dans l'esprit d'une synodalité vivante. Qu'elles soient source de la fidélité à l'Évangile.

Avec reconnaissance et confiance, Saint-Merry Hors-les-Murs vous accompagne en contribuant, à partager à toutes et à tous, la Bonne Nouvelle de la vie plus forte que la mort, au cœur d'un quotidien troublé et troublant.